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1 - Extension de périmètre du syndicat intercommunal des eaux de Couteuges par adjonction de 
la commune de Blassac pour l’ensemble de son territoire 
Le syndicat des eaux de Couteuges, auquel nous adhérons, soumet au vote la proposition de 
l’adhésion de la commune de Blassac au syndicat.  

Délibération acceptée à l’unanimité 
 
 

2 - Devis réfection des murs (mur de la fontaine et mur de l’ancien cimetière) 
Le nouveau devis global, proposé par l’entreprise JOUVE Maçonnerie, pour un montant total de 
47 031 € TTC, est conforme à l’ancien devis présenté. Le remontage des murs devrait avoir lieu cet 
automne et le rejointoiement se fera au printemps. Remarque : il faudrait consolider la porte de 
l’ancien cimetière à l’occasion 

Délibération acceptée à l’unanimité 
 
 

3 - Maison du forgeron 
Le devis, comprenant l’installation d’un poêle à bois et le raccordement, s’élève à 5 153,68 € TTC 

Délibération acceptée à la majorité (1 contre : Christine PEYROUX ; 

2 abstentions : Roland DEBERLE et Annie CAMPREDON) 

L’architecte des bâtiments de France a demandé un habillage de type « traditionnel » autour de la 
sortie du conduit de poêle que nous avons prévu d’installer dans la maison du forgeron. Cela 
occasionnera un coût supplémentaire vis-à-vis du devis réalisé. Il est également rappelé que notre 
ambition est d’améliorer, dans un second temps, l’isolation du bâtiment accompagné par des 
subventions. Nous avons pris contact avec le CAUE43. Ces derniers aident les communes et les 
particuliers en donnant des conseils, entre autres, sur les rénovations des bâtiments. Nous 
envisagerons avec eux, notamment, les possibilités sur les bâtiments de la maison du forgeron et 
de la maison de Mélanie. 
 
 

4 - Subvention exceptionnelle pour le congrès de l’union régionale des sapeurs-pompiers 
Les sapeurs-pompiers organisent un congrès et font la demande d’une subvention exceptionnelle. 
La commune de Chilhac propose une aide de 250 € et un tarif préférentiel pour la location des gîtes. 

Délibération acceptée à l’unanimité 
 

COMPTE-RENDU du conseil municipal du 07 octobre 2021 
 

Le Conseil Municipal, dûment convoqué, s’est tenu à 20h00 
sous la présidence de Michel BECKERT, Maire 

 

* * * * * 
 

Date de convocation : 1er octobre 2021 
Étaient présents : Michel BECKERT, Roland DEBERLE, Christine PEYROUX, Pierre-Jean GALLET, 
Annie CAMPREDON, Benoît BRIAND, Aloïs BUMB, Pauline GROSPEAUD, Gautier LAJOINIE 
Absents : Laurette Deberle 
Secrétaire de séance : Aloïs BUMB 



 
 

5 - Convention constitutive d’un groupement de commandes en vue de retenir une plate-forme 
de dématérialisation des marchés publics 
Notre commune adhère déjà à la plate-forme de dématérialisation du centre de gestion et cela 
présente de multiples avantages (prix attractifs, assistance technique…). Le centre de gestion de la 
Haute-Loire va relancer un groupement de commandes afin de retenir une nouvelle plate-forme de 
dématérialisation des marchés publics et nous demande donc notre accord. 

Délibération acceptée à l’unanimité 
 
 

6 - Avenant marché public aménagement du bourg (paysagiste) 
On rappelle qu’un contrat a été passé avec un paysagiste pour faire le suivi des espaces de verdure 
réalisés dans la précédente tranche de travaux. Il devait donc, conformément à l’engagement, venir 
changer les plants qui n’ont pas pris (notamment l’arbre place de l’église). Proposition de planter 
un jeun tilleul place de l’église, et de changer un projet de plantation de saules, par de la vigne avec 
palissage dans des bacs encore vide. On demande une précision du devis avant validation par le 
conseil. 

Proposition acceptée à l’unanimité 
 
 

7 - Questions diverses 
 

Projet d’aménagement du bourg 
Osmose paysage et AB2R, deux bureaux d’études avec lesquelles nous envisageons la suite des 
tranches de travaux pour l’embellissement du village, travaillent avec une commission mixte 
composée d’habitants et de conseillers municipaux. Une première ébauche de proposition est en 
cours. Nous proposerons le vendredi 29/10/21 une réunion publique pour présenter et réfléchir 
ensemble à ces aménagements afin d’y associer au maximum les habitants. 
 

Présentation du bilan de la saison 
Véronique BRISSAUD est venu présenter un 1er bilan de la saison. 
 

 

 

Fin de séance à 22h30 


